## Toma de tierras, repercute

"Las últimas tomas de, tierra en Masaya, dirigidas; por el FSLN a través de maniobras en las que se combinan las llamadas organizaciones de masas y una campaña de agitación y propaganda previas, sólo contribuyen a aumentar la crisipolítica interna del país y conducen irresponsablemente a una polarización de la dramática situación que se vive en Nicaragua", afirmó hoy el Lic. Erick Ramírez, presidente por la ley del Partido Social Cristiano.

"El Partido Social Cristiano condena enérgicamente estas acciones, y ha enviado un mensaje solidario, de apoyo al presidente del COSEP, Ing. Enrique Bolaños, haciendole llegar a él y por su medio a los otros afectados, el repudio total del PSC a las arbitrarias medidas del gobierno sandinista y la posición clara y definida de apoyo al sector privado inicaragüense de parte de, nuestro partido ante esta nueva escalada represival que sufren los empresarios independientes que patrióti-

ca y honestamente se quedaron a producir por Nicaragua, porque aman al país", continuó expresando el lider socialeristiano.

Dijo el presidente del Partido Social Cristiano que la acción confiscatoria que afecta tierras y propiedades que mantenían niveles de eficiencia y rentabilidad productiva más altos que el promedio nacional y por supuesto mucho más altos que los niveles que mantiene el Estado en rubros y actividades similares, impactará en forma negativa la agobiante situación económica del país afectando el producto nacional bruto y la captación de divisas. Lo más grave, agregó, es que provocan una incertidumbre total en la credibilidad política del régimen sandinista que en forma pública y ante los empresarios privados se comprometió a respetar la actividad y bienes de los productores independientes

dependientes.
Si el FSLN irrespeta su
propia palabra expresada
con bombo y platillo por todos los medios informativos

de Nicaragua, cómo podemos los dirigentes políticos democráticos confiar en iniciativas políticas que interna y externamente desarrolle el FSLN, se preguntó el Lic. Ramírez. Dijo que son estas posiciones del FSLN lo que hace que las posibilidades de un arreglo político y pacifico se alejen en el país y nos acerquen más a la guerra y a la destrucción.

Consideramos, agregó, que los empresarios privados deben de reaccionar ante estas medidas, con la decisión y el coraje inquebrantables de no abandonar el país y quedarse hasta el fin agotando todos los medios civilizados y no violentos que nos lleven unidos, a todos los que creemos en la democracia y la libertad, a luchar con más ahínco hasta alcanzar estos sagrados principios. A continuación el telegrama:

Junio, 17, 1985

Ing. Enrique Bolaños Geyer Presidente del COSEP Managua Partido Social Cristiano condena enérgicamente las irresponsables tomas de tierra y confiscaciones que afectan a usted y a productores independientes que patrióticamente se han quedado en Nicaragua y defienden los principios originales de su revolución. Expresámosles a ustedes la solidaridad total del Partido Socia Cristiano y nuestro apoyo en estos momentos difíciles, que nos unen más cada dia en la lucha que hemos emprendido juntos en la causa de una Nicaragua Libre y Democrática. Fraternalmente

## ERICK RAMIREZ BENAVENTE Presidente Nacional en Funciones, Partido Social Cristiano

Favor transcribir a: Lic. Ramiro Gurdián, presidente de UPANIC, Managua; Dr. Lino Hernández, Comisión Permanente de Derechos Humanos, Managua; Ing. Jaime Chamorro, LA PRENSA; Curia Arzobispal, Managua.

## Juventud Social Demócrata informa sobre detenciones

Por este medio la Juventud Social Demócrata (J.S.D.) da a conocer al pueblo nicaragüense y al mundo la detención de nuestros dirigentes Mauricio Membreño Gaitán, secretario de Organización de la J.S.D. y del compañero Luis Mora Sánchez, responsable de Comunicación del P.S.D. quienes fueron sacados de sus hogares por miembros de la Dirección General de la Seguridad del Estado (D.G.S.E.) el dia 15 de junio del año en curso.

Dichas detenciones fueron solamente, por el hecho de participar en la marcha de bienvenida que el pueblo católico de Nicaragua ofreció a su excelencia Cardenal Miguel Obando Bravo, el 14 de junio del año en curso.

Con estos hechos queda claro una vez más la viola-,

ción a las libertades cívicas y religiosas por parte del gobierno sandinista, exigimos al gobierno y al Ministerio del Interior la pronta libertad de nuestros hermanos social demócratas al mismo tiempo que les hacemos responsables de la integridad física de nuestros compañe-

Pedimos a organismos internacionales que intercedan por nuestros compañe-

ros quienes se encuentran sufriendo en las cárceles de la Seguridad del Estado.

Managua, 17 de junio de 1985.

CONSEJO EJECUTIVO
NACIONAL
JUVENTUD SOCIAL
DEMOCRATA (JSD)
HACIA EL SOCIALISMO
DEMOCRATICO!

CENSURADO EN LA PRENSA 19 - JUNIO - 85.